

2020年6月24日

関係各位
会員各位

一般社団法人日本スポーツウエルネス吹矢協会
事務局長 大崎 登

「7月直営教室再開のお知らせ」および「協会本部の体制について」

平素よりスポーツウエルネス吹矢の普及・振興にご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

コロナウイルス感染拡大防止のため、協会本部は短縮営業やテレワークでの営業、直営教室は休業を行ってまいりましたが、6月12日には東京都の「新型コロナウイルス感染症を乗り越えるためのロードマップ」における休止要請もステップ3に移行され、徐々に緩和されてきたことを受け、7月1日より、感染予防対策を行った上で教室再開をすることとなりましたのでお知らせ致します。

これに伴い、協会本部の体制も下記の通り変更いたしますのでお知らせ致します。

同感染症で亡くなった方々のご冥福をお祈りいたしますとともに感染された方々の一刻も早い回復と、関係各位、会員の皆様のご健康をお祈りいたします。

記

【直営教室】

- 10：00～16：45（16時からの回で終了）

（電話対応 10：00～17：00）

2020年7月1日（水）～7月31日（金）（予定）

- 練習できる人数 4名までと致します。
- 教室再開にあたっては、感染防止対策を万全の体制で行います。

※詳しくは別途掲載の「教室再開に伴う感染防止対策」をご確認ください

【協会本部】

- 短縮営業及び各部のテレワーク体制

9：30～17：00の短縮営業期間を延長する

（電話対応 10：00～17：00）

2020年7月1日（水）～7月31日（金）（予定）

- 休業日

上記の期間中は、直営教室・協会本部ともに日曜日、土曜日、祭日を休業とする

※なお、8月1日より完全な営業再開及び通常体制を目指して準備して参ります。

以上